Ressort: Finanzen

Airbus-Chef Tom Enders glaubt nicht mehr an TTIP

Berlin, 29.05.2016, 00:00 Uhr

GDN - Airbus-Vorstandschef Tom Enders glaubt nicht mehr an das transatlantische Freihandelsabkommen TTIP. "Ich bin skeptisch, dass TTIP noch zustande kommt", sagte Enders der Zeitung "Bild am Sonntag". "Auf beiden Seiten wird der Widerstand stärker."

Für die sinkende Akzeptanz des Freihandelsabkommens macht Enders die Eliten der Gesellschaft verantwortlich: "Politik und Wirtschaft weisen sich gegenseitig die Schuld zu, wer mehr für TTIP hätte werben müssen. Gleichzeitig wächst auch gegenüber den Wirtschaftseliten die Distanz. Wenn ich oder ein Dax-Chef für TTIP werben, heißt es schnell: Typisch, denn davon profitieren ja diese Großkapitalisten", so der Airbus-Chef. "Und die Eliten unterschätzen diese Stimmung, den wachsenden Unmut in der Bevölkerung, das Dahinschmelzen der Mittelschichten. Das ist alles sehr bedenklich."

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-73136/airbus-chef-tom-enders-glaubt-nicht-mehr-an-ttip.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com